



Einladung

Riedwiesensiedlung

Die Zukunft beginnt jetzt

Informationsabend

Liebe Mitglieder,

wahrscheinlich haben Sie auf unserer Homepage den Artikel über unser neues Projekt zur zukünftigen Entwicklung unserer Riedwiesensiedlung gelesen.

Wir möchten Sie gern ausführlich und aus erster Hand über dieses Projekt informieren.

Darum laden wir Sie hiermit ein zu einem

**Informationsabend für Mitglieder am Donnerstag, 23. März um 18.30 Uhr
im Evangelischen Gemeindezentrum Kirchditmold, Schanzenstraße 1a.**

Vorab bereits ein paar Informationen:

Bei dem Projekt, das offiziell den etwas sperrigen Namen **„Erstellung eines integrierten Quartierskonzeptes für die Riedwiesen-Siedlung“** trägt, geht es um die Entwicklung von Strategien und Maßnahmen, um unsere Siedlung in den nächsten Jahrzehnten ohne bzw. mit möglichst wenig fossilen Brennstoffen, wie Öl und Gas, versorgen zu können. Es werden auch weitere Themen wie Denkmalschutz, Gestaltung von Wegen und Plätzen, Mobilität, Abbau von Barrieren usw. in die Überlegungen einbezogen.



Riedwiesensiedlung

Die Zukunft beginnt jetzt



Umfrage-Link

Wir nutzen dabei ein Förderprogramm der Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW) mit der Bezeichnung: Energetische Stadtsanierung (Programmnummer 432). Dieses Förderprogramm unterstützt sowohl die Entwicklung von Konzepten für Quartiere als auch Beratungsleistungen (Sanierungsmanagement), was wir zukünftig auch nutzen möchten. Die Stadt Kassel hat uns dabei tatkräftig unterstützt, diese Fördermittel auch als Genossenschaft in Anspruch nehmen zu können.

Jetzt geht es zunächst im Rahmen der Konzepterstellung um die Entwicklung von umsetzbaren Maßnahmen, die der Zukunftsfähigkeit unserer Siedlung dienen. Dazu haben wir die Kasseler Klima und Energieeffizienz Agentur (KEEA GmbH) in Kooperation mit der ProjektStadt Kassel beauftragt, uns bei der Erstellung des Konzeptes zu begleiten und zu unterstützen. Erste Gespräche haben stattgefunden, und aus unserer Genossenschaft haben sich bereits einige Mitglieder bereit erklärt, bei der zukunftsfähigen Gestaltung unserer Siedlung mitzuwirken. Dabei geht es zunächst um die Bestandsaufnahme der Gebäude und der Energiesituation sowie um die Gestaltung der Öffentlichkeitsarbeit.

Am 23. März möchten wir Sie über den Stand der Dinge informieren. Vorher würden wir gern von Ihnen erfahren, welche Ideen und Vorschläge Sie in diesem Zusammenhang haben. KEEA hat eine Online-Umfrage erstellt, an der Sie bis zum 20. März teilnehmen können. Die Umfrage finden Sie hier: www.keea.de/riedwiesen oder per Scan des QR-Codes oben rechts.

Sollten Sie keine Möglichkeit haben, online teilzunehmen, melden Sie sich bitte im Büro der Genossenschaft (0561 67345).

Wir freuen uns, Sie am Donnerstag, 23. März, um 18.30 Uhr begrüßen zu dürfen.

Mit herzlichen Grüßen

Aufsichtsrat und Vorstand der Erbbau-Genossenschaft